

FUNDAN "LA CASA DEL ESTUDIANTE"

Suspenden actividades 5 facultades de UAEMex

ADRIANA GARCÍA

Universitarios informaron que están organizando una asamblea para el 14 de mayo, fecha en que se realizará la elección de la nueva rectora

A un día de la toma del edificio de Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), estudiantes de diversas facultades, así como integrantes de la sociedad civil se han sumado activamente al movimiento mediante la entrega de víveres, agua y productos de higiene.

El inmueble ha sido rebautizado por el colectivo como "La casa del estudiante UAEMex antes Rectoría", donde se solicita al estudiantado presentar su credencial para poder ingresar.

A través de un comunicado, las y los estudiantes informaron que se está organizando una asamblea general para el 14 de mayo de 2025, fecha en la que se llevará a cabo la elección de la nueva rectora para el periodo 2025-2029.

En dicho encuentro se espera la participación de todas las asambleas académicas de la UAEMex, con el fin de consolidar un pliego petitorio común y coordinar acciones conjuntas.



DANIEL CAMACHO

DEMANDAS

ALUMNOS SOLICITAN la renuncia de Carlos Eduardo Díaz, voto universal, gratuidad educativa y combate a la violencia de género

El alumnado solo puede ingresar al edificio de Rectoría con su credencial

Hasta este miércoles las facultades de Ciencias Políticas y Sociales (FCPyS), la de Arquitectura y Diseño (FAD) y la de Derecho se sumaron al paro de labores iniciado por las de Humanidades y Artes desde hace una semana.

En la FCPyS se llevó a cabo una votación abierta en la explanada y se decidió irse a paro de actividades, a pesar de que la autoridad administrativa trató de dialogar con el alumnado, por lo que finalmente se entregaron las instalaciones.

Desde el pasado 30 de abril se convocó a una votación en dicho plantel de nivel

superior, sin embargo, en ese momento se acordó no frenar la actividad académica.

Por otra parte, en la FAD se votó a favor del paro de labores con un total de mil 425 sufragios, de los cuales, 746 fueron a favor, 615 en contra y 64 nulos, por lo que aproximadamente a las 19:00 horas de este miércoles se cerró el plantel, luego de dos días de votaciones.

A través de redes de redes sociales, la Facultad de Derecho informó que con 776 votos a favor, 462 en contra y 16 nulos formalmente está en paro de actividades.

Tras una semana de no tener activida-

des, estudiantes de la Facultad de Humanidades piden a las autoridades universitarias se respete dicho estatus y no sean afectados en las evaluaciones, ya que las clases concluyen el próximo mes de junio, además de que no sean criminalizados, sin embargo, continúan sin tener una respuesta.

Asimismo aclararon que la dicha facultad no es líder del movimiento, ya que "todas las facultades toman su propia decisión y no ayudamos a la toma de instalaciones".

En tanto que la Facultad de Antropología pese a que la votación fue a favor del paro será simbólica, ya que continuarán las actividades habituales en el plantel y conformarán un pliego petitorio.

Cabe mencionar que este 7 de mayo, se desarrollaron votaciones en otros espacios universitarios, como la Facultad de Ingeniería donde en el primer día aventaja el paro de labores con 592 a favor, 512 en contra y 8 fueron nulos, dando un total de mil 112 votos.

Asimismo, la Facultad de Ingeniería continuará este jueves con la votación de los alumnos de las carreras de Ingeniería Civil, Mecánica, Electrónica, Computación, Sistema Eléctricos Sustentables e Inteligencia Artificial que hacen a una matrícula cercana a 2 mil estudiantes para determinar si se van o no a paro de labores, por lo que el ejercicio concluirá a las 17:00 horas.

También se realizarán votaciones en las Facultades de Ciencias de la Conducta, Economía y Contaduría.

Como parte de sus demandas está la renuncia del rector Carlos Eduardo Barreira Díaz y de la aspirante a la Rectoría, Eréndira Fierro Moreno, voto universal, gratuidad educativa y combate a la violencia de género dentro de la institución.